

51. ADAC TotalEnergies 24h Nürburgring vom 18. – 21. Mai 2022:

GetSpeed mit Hommage an Grüne Hölle

Wie kann ein Team seine Liebe zur Nürburgring Nordschleife besser darstellen als über das Design seines Rennwagens? Mercedes AMG verwandelte den Mercedes AMG GT3 des Teams GetSpeed mit der Startnummer 3 in das "Beast of the Green Hell"! Das Art-Car wurde von dem ukrainischen Künstler Andrew Mytro designed und soll die enge Verbundenheit von Mercedes AMG mit der Nordschleife widerspiegeln.

Gleichzeitig markiert das aufregende Design den Startschuss für die Verlängerung der Kooperation zwischen AMG und dem Nürburgring bis 2026, welche bereits seit 2017 besteht. Das Fahrzeug pilotieren Maro Engel, Jules Gounon und Daniel Juncadella.

ADAC Nordrhein Sportpresse Pro Motion GmbH Graseggerstraße 113 · 50737 Köln Telefon E-Mail

+49 221 957434-84 media@24h-rennen.de akkreditierung@24h-rennen.de Internet Mediaseite www.24h-rennen.de www.24h-media.de











